3・4組だより6月

東郷小学校 R5. 5. 3 I

新しい学年が始まって、2か月が過ぎました。子どもたちは新しい先生、新しい仲間、新しい時間割 にも慣れ、元気に生活しています。「元気に育ってほしい」という願いを込めて、畑の世話も頑張って います。

最近読んだ書籍の中に、気になる部分がありましたので、ご紹介します。

「自立」とは、何でも自分ですることではなく、助けがなければ自分一人ではできない時に、 自分の方から誰かに「助けて」と言える力をつけることなのです。私たちは皆が同じように何で もできなければならないのではなく、できないことがあって当たり前。できない時には誰かに助け を求める、これが「自立」なのです。

『公教育で社会をつくる―ほんとうの対話、ほんとうの自由』より

3・4組では、自分が困ってる時に「手伝って」と言うように言葉がけをしています。「自分の思いを 伝えるカ」をつけるためにしていることですが、この力は、子どもたちの「自立」に関わる大切な力な のだと気づかされました。

6月の生活目標 健康な生活をしよう

- 清潔な服装をこころがけよう
- 手洗いや汗の始末をしっかりしよう

学習予定

国語·算数

·個別課題学習

その他の教科 ・交流学級と同じ

|生活単元学習・レクレーションをしよう

・校外学習について話し合おう

・野菜の世話をしよう

・ソーシャルスキルトレーニング

○歯磨きについて

6月から、給食後に歯磨きをします。ハブラシとコップを、給食袋に入れて持たせてください。歯磨 き粉は使いません。

★4月28日(金)校外学習

ガーデン蛍さんに野菜の苗を買いに行き ました。地域の方と話をしながら、苗選びを楽 しみました。種類が豊富で、ピーマンも何種 類かあって迷ったけれど、自分で決めて買え ました。

★5月1日(月)苗植え

ボランティアさんに教わりながら、畑に苗を 植えました。収穫するのが楽しみですね。お世 話を頑張りましょう!!

★5月15日(月)百田先生に感謝を伝える会

昨年度からとてもお世話になった百田先生がお休 みに入る前に、「感謝を伝える会」をしました。折 り紙の花をプレゼントしながら、一人ずつお礼の言 葉を伝えました。記念の色紙もお渡ししました。

「東郷かるた」で楽しく遊びました。「元気な赤ち ゃんを産んでください」「優しくしてくれてありが とう」「また会いましょう」など子どもたちは温か いメッセージを伝えていました。



★5月19日(金) 生単「ソーシャルスキルトレーニング」

ソーシャルスキルトレーニングとは、友達と仲良く楽しく気持ちよく 過ごすための方法を学ぶ学習です。5月は「ふわふわ言葉」につい て考えました。相手がうれしくなったり元気が出たりする言葉を考え て、よい人間関係を築いていく学習です。子ども達は、「すごいね!」 「がんばって!」「ありがとう!」「手伝うよ!」「大丈夫?」「おはよう!」 などたくさんの「ふわふわ言葉」をみつけました。それを、授業中の劇 でも使っていました。先週 | 週間は、「ふわふわ言葉」が使えたか、毎 日振り返ることもできました。

負けた! こんど くやしいし がんばろう

